

Exponor 2013

Con la participación de 1.100 expositores de 30 países de los cinco continentes, se desarrolló entre el 17 y 21 de junio el encuentro de negocios Exponor 2013, enfocado en la industria minera en Chile, el cual fue inaugurado con la presencia de importantes autoridades encabezadas por el Ministro de Minería, Hernán de Solminihac; el presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), Marko Razmilic; además del Presidente de Exponor 2013 y Presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Diego Hernández. La feria contó con un variado programa de actividades, tales como tours tecnológicos a mineras, además de charlas técnicas y ruedas de negocios. El evento, que se realizó en el recinto ferial y comunitario de la AIA, en la capital de la Segunda Región, proyectó la asistencia de aproximadamente 40 mil visitantes.

Exitosa participación de LEIS Maquinarias en Exponor 2013

Recientemente LEIS Maquinarias participó en la pasada versión de Exponor, donde presentó parte de su completa oferta. Víctor Ramos, marketing Corporativo de la empresa, señaló que "tomamos parte en este encuentro de negocios porque estamos convencidos de que Exponor es una muy buena plataforma para exhibir nuestros productos y servicios en el norte del país.

Estamos prontos a inaugurar una sucursal en Antofagasta, por lo que nos sirve como herramienta de diagnóstico para ver cómo se mueve el mercado que gira en torno a la minería. Tenemos más de 1.000 expositores participantes que buscan mostrar lo mejor de sí y consideramos que siempre es bueno ver cómo se comporta un mercado, previo a la participación directa en él".

Respecto de los equipos presentados en esta feria, el ejecutivo sostuvo que "destacamos nuestro producto estrella en equipos de bombeo, la bomba Reed A40HP, premium en su clase, la cual ha sido construida con lo más avanzado de ingeniería, siendo el top de nuestra línea de bombas. Elegimos este producto porque ofrece una sobresaliente rentabilidad de largo término, por su fácil operación, durabilidad y poder de bombeo, lo que lo convierte un muy buen aliado para la minería".

Víctor Ramos concluyó que "tuvimos muy buenos resultados en Exponor 2013, cumpliendo nuestros objetivos. Logramos nuevos contactos y detectamos oportunidades para seguir satisfaciendo a nuestros clientes del norte del país, quienes se verán muy beneficiados con el nuevo proyecto de apertura de sucursal en la región".



Edificios caracoles protagonizan muestra fotográfica

Una serie imágenes alusivas a estos setenteros centros comerciales expuso el artista visual Carlos Silva en la Universidad Central (UCEN) en la muestra "La forma resiste la función". La actividad fue organizada por la Escuela de Arquitectura de la UCEN.

Cada una de las 14 fotografías presenta, desde el interior, varios edificios caracoles que existen en Santiago, Valparaíso, San Felipe y Villa Alemana, cuyo apogeo comercial se vivió en los años setenta y principios de los ochenta.

Carlos Silva enfatizó que la muestra tiene que ver con su propia historia como ex estudiante de arquitectura y que instalar reflexiones al interior en una escuela de arquitectura es significativa, ya que es donde se forman estos futuros interventores de la ciudad. "Digo esto, ya que la exposición lleva por nombre 'La forma resiste la función', que alude al precepto moderno 'La forma sigue la función', que es el ideal de ciudad universal instalado desde la arquitectura moderna y muy acuñado por nuestras academias", señaló.

